
■手軽なパイプライン並列化は良いものだ

何をいまさら，という感じだけれども，
Vivado HLS の PIPELINE プラグマは，
手軽に適用できて，それなりに高速化できるのでよいなあ，と．
ずっとさぼってきたけど，Synthesijer にも
パイプライン化含む高速化手法を実装していきたいなあ．
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